

La guerre TF1-M6, qui gagnera la palme de la stupidité ? - 1/2

Nous sommes les malheureux téléspectateurs d'un combat qui oppose "la grande chaîne" à la "petite chaîne". Qui arrivera à avoir notre palme d'or pour leurs télés réalisés qui se concurrence en stupidité ?

Que faire lorsque nous venons d'acquérir une nouvelle télévision et que tout d'un coup, nous nous trouvons au centre d'une bagarre télévisuelle?

De nos jours, la télévision est devenue un ring de boxe. Nos bonnes chaînes hertziennes se battent pour savoir qui fera le plus d'audience en reprenant des concepts d'émissions les plus débiles les uns que les autres.

Ce syndrome est d'autant plus visible sur les deux plus grands concurrents du monde audiovisuel français.

Quand l'une, réadapte "Big Brother" à la télé ("Loft Story") en avril 2001, l'autre, arrive avec une adaptation de "Survivor" ("Koh Lanta") en août 2001.

Puis ça recommence pour un nouveau tour.

L'une arrive avec Pop Star en septembre 2001, l'autre réadapte Star Maker ("Star académie") en octobre 2001.

L'une essaye de changer de concept en allant dans le domaine de la séduction ("L'île de la tentation"), l'autre arrive avec le même concept, mais légèrement modifié pour enlever toutes accusations de plagia ("Opération séduction"), mais nous ne sommes pas dupe.

Ect.... Je pourrais vous trouver plus d'exemple, mais ça devenait trop lamentable à mon gout.

Mais, vous croyez en être débarrassé, jusqu'au moment où vous apprenez que plusieurs émissions sont en préparations.

En effet, M6 va bientôt rallonger sa liste de programmes, avec des classiques tel que "Opération séduction 2" et peut-être (ils ne savent pas encore si ça va être possible), un "Loft story 3" (comme si on n'en avait encore besoin, sans oublié "LE POP STAR 3"

Côté nouveauté, il y aura le Big Diet (J'ai décidé de maigrir). Il mettra en scène 6 personnes qui se feront suivre par les caméras dans leur vie quotidienne (pour en savoir plus aller regarder mon article sur le sujet). Elle débutera le 23 janvier 2003 et sera présenté par notre speudo journaliste scientifique, j'ai nommé Mac Lesgy.

Il y aura aussi une émission intitulée "Prince charmant", qui est en ce moment testée sur téva (une filiale d'M6) sous le nom de "The bachelor". C'est l'histoire d'un homme qui cherche une femme (on se demande à quoi sert les boîtes de nos jours, loool) et qui se retrouve enfermé avec 25 femmes en route (d'argent). En effet, cet homme doit être un bon gendre et un bon PARTI. Elle débutera le 3 Avril 2003 et sera présentée par le tristement célèbre Benjamin Castaldie.

Mais la meilleur, ce sera selon moi "Pop idol", un mélange de Star académie et de "Pop star" (ils sont même arrivés à se plagier eux-même, c'est vraiment décevant). C'est désolant. Dire qu'M6 insultait il y a peu de temps TF1 de "télépoubelle", je crois qu'ils sont maintenant sur la même longueur d'ondes.

La guerre TF1-M6, qui gagnera la palme de la stupidité ? - 2/2

Coté TF1, ils nous prépare une pléiade de nouvelles émissions ridicules. Bien-sûr les "incontournables" tel que "Star académie 3", "Koh lanta 3" et "l'île de la tentation 2".

En ce qui concerne les nouveautés, c'est le panpan, ni plus, ni moins de 4 nouvelles télés réalités: "La loi de la peur", "Boot camp", "Mr Right" et "Sex bomb".

Mr Right sera du même ordre que Prince charmant, mais "la" différence résidera dans le fait que tous se passera en prime time (ou lala la grosse différence!!!!, ça en devient effrayant).

Sex bomb, sera une émission pour EXHIBITIONNISTES. Elle mettera en scène des jeunes hommes de 18 ans minimum et qui se mettent nus devant un jury composée de femmes, et tous ça pour de **"L'ARGENT"**.

En tout cas, les soirées de ceux qui adore "mater" seront chargées. Ils n'auront d'yeux que pour ces chaînes à caractères débile.

La télévision devient de plus en plus détestable.

Je me demande ce que vont regarder nos futurs enfants?

Seront-ils obligés de regarder des individus d'un niveau intellectuel aussi bas que leurs pieds (cf. "Loft story"), des acteurs qui sont engagés pour jouer les amoureux (cf. "L'île de la tentation") ou encore des personnes qui ne sont même pas capable d'épeler des insultes (rappelez-vous la phrase plus que "mythique": Je vous Emmerde tous avec un grand "A" ou encore le: c'est du THYM?, prononcé TIM du Loft story).

Je n'ai plus qu'une chose à rajouter, si la télévision continue à se faire de l'argent en mettant à l'affiche des "programmes poubelles", MAIS OU VA LE MONDE?

DROIT DANS LE MUR!!!!

LA PALME REVIENT DONC A (suspense) "TF1".

BRAVOOO POUR TA STUPIDITE. RENDEZ VOUS DONC L'ANNEE PROCHAINE.

N'OUBLIES PAS TON PLUS GRAND CONCURRENT "M6". IL EST SUR TES TRACES (MEME PLUS PRES QUE TU NE LE PENSES).